

Expedición jungla S.A.S

Calle 19 #3-118-OFIC. 203 centro histórico Santa Marta-Colombia parque de los novios

Contactos : +57 317 338 0212 / 4225566

www.expedicionjungla.com @expedicionjungla #expedicionjungla

expedicionjungla07@gmail.com



Les presenta a continuación nuestros paquetes turísticos para esta temporada de EXPEDICION JUNGLA S.A.S. Como agencia operadora de turismo con RNT 56067 expedido por el ministerio de comercio, industria y turismo y los prestadores de los servicios turísticos con los que intermedia, estamos sujetos a lo consagrado en la ley 300 de 1996, los decretos 1075 de 1997 y 2438 de 2010 y demás normas posteriores y/o complementarias. Así mismo en desarrollo de lo dispuesto en el art 17 de la 679 de 2001, la agencia advierte al turista que la explotación y el abuso sexual de menores de edad en el país son sancionadas penal y administrativamente, con forme con las leyes vigentes.

Promovemos y respetamos nuestra biodiversidad, según la ley 17 de 1981 para prevenir, castigar todo acto que maltrate y atente con la vida de los animales del país especialmente los que están en peligro de extinción, además se desarrolla medidas efectivas para la prevención de la fauna silvestre y la ley 1333 de 2009 para evitar la continua realización de actos que pongan el peligro el medio ambiente.

Valore la costumbre y tradiciones locales. Apoye la economía local sea ciudadano al visitar áreas silvestres, patrimoniales, arqueológicas u otras que le parezcan frágiles. y/ o valiosas.

Expedición Jungla S.A.S está comprometida con el código de conducta, que ordena proteger a los menores de edad de todas las formas de explotación, pornografía y violencia sexual. Artículo 16 Ley 679 de 2001.

MOTO MINCA BIKE

EXPERIENCIA: Pozo azul, La victoria, Los pinos, Casa elementos, Cascadas de Marinka. En este recorrido tenemos la oportunidad conocer todos los sitios más interesantes de la región de ingreso a Poso Azul un baño de una hora se continua, hasta Finca la Victoria se disfruta del tour de café y se conoce la infraestructura la historia del café, y la iglesia del café, se continua hasta el mirador los pinos donde se disfruta de una hermosa panorámica, se continua media hora hasta Casa Elemento se toma una cerveza de entrada o un coctel de frutas, se toma un almuerzo y se reposa en la hamaca gigante, una hora más tarde se continua hasta Cascadas de Marinka, allí se disfruta de un baño al final del día y una taza de Té de Cannabis un poco antes del regreso nuevamente en MotoBike, hasta la ciudad.

INCLUYE: Servicio de guía, Seguro de agencia, Transporte en moto, Almuerzo típico, una entrada en casa elemento y café en La Victoria y los ticket de entrada a todos los lugares.

Costo por persona: 250.000 \$ p/p

***DON DIEGO UNA NOCHE DOS DIAS**

EXPERIENCIA IKIGAI KOGUI: La experiencia se inicia a las 7.30 am salida desde el hotel en 4x4 se hace un recorrido en aproximadamente de una hora hasta el puente del rio Don Diego, allí se inicia una caminata ecológica de tres horas aproximadamente donde se puede hacer avistamiento de aves, monos, caimanes reconocimiento de plantas exóticas y plantas medicinales (botánica) antes de la llegada a la comunidad indígena IKAGAI Kogui. A la llegada a la comunidad se hará el ingreso de manera muy respetuosa estando allí podemos conocer sus costumbres ancestrales también se hace intercambio de alimentos con ellos, se hace un corto recorrido por el lugar y se preparan los alimentos para compartir la cena con la comunidad o familia indígena del lugar. Más tarde se hace un recorrido hasta la cascada donde tomaremos un baño regresamos para descansar en las horas de la tarde en una hamaca, mientras se prepara una fogata, para compartir experiencias e historias, se pasa la noche en la maloca indígena, y al día siguiente se levantan muy temprano, para tomar el desayuno con la comunidad y hacer el Descenso por el rio de don diego en balsas llamada Tubing esta actividad dura aproximadamente 2 hora antes de llegar a la desembocadura del rio con el mar.

INCLUYE: transporte terrestre en 4x4, ida y regreso, seguro de agencia, almuerzo cena y desayuno con la comunidad indígena, hospedaje, refrigerio, ejercicio del tú Bing y guía.

Costo por persona: \$450.000 p/p.

***ÑYMEJAN EL VALLE SAGRADO**

EXPERIENCIA: Esta aventura se inicia muy temprano de la maña 6.30 am se toman las mochilas y se preparan para un recorrido en 4x4 durante dos horas y treinta minutos, pasando por Minca la capital ecológica de Santa Marta, donde se disfruta el aroma de las flores y un buen café al paso por las veredas aldeañas, rodeadas de cafetales hasta llegar al escudo más grande de Colombia, hecho en arcilla donde

podemos conocer su pintoresca historia, en el lugar tomaremos se toma el desayuno de sazón local. Punto de inicio sobre 1.800 metros de altura preparan mochilas y se inicia el trekking por una montaña de bosque nublado húmedo muy húmedo 11 de la mañana se disfruta del mirador del gran cañón del Guachaca desde allí se disfruta la vista, se continua hasta el poblado WIMAKE WIWA allí se ingresa y se toman fotografías, del lugar se recibe una charla sobre la cultura tayrona, se continua hasta el pozo del gringo se toma un baño se toma hidratación frutas y snack, se continua por la montaña hasta llegar al hostel los jaguares y se termina el primer día con el mejor recibimiento y un full cena , descanso se comparte con la familia. 7.30 pm. Día dos se toma un desayuno 7.30 am se preparan las mochilas y se inicia la camita 8.00 am se hace una travesía de 1 hora aproximadamente 30 minutos son caminata en ruinas indígenas empedradas que comunican con el SALTO SAGRADO ÑYMEJAN, se toma un baño se disfruta del lugar, y se continua 2 horas más tarde la llegada en el PALACIO DE LAS NUBES, donde se toma el almuerzo toma una ducha, descanso y disfrutar de la panorámica del atardecer, cena compartida con la familia, fogata y descanso. Día tercero 5 de la mañana un café orgánico, vista al mirador del palacio de las nubes, 6. 30 Am se preparan las mochilas y se inicia la caminata a la montaña, PAN DE AZUCAR, virgen con con bosques prístinos que de alta montaña, en el que se puede encontrar aves endémicas como la guacamaya Ara Militar, los monos aulladores, el puma americano, y el pecarí barbi blanco, y se hace una caminata de 7 horas 15 kilómetros aproximadamente, llegada al hostel la esperanza, 3.30 de la tarde se toma cena y fogata, se comparten historias con DOÑA ROSALVA, descanso. Día siguiente toma desayuno 6.30 de la mañana se disfruta del amanecer, salida 7.30 am caminata una hora hasta el mirador hacia la ciudad y el cañón Rio Piedras, y caminata en descenso 2 horas hasta donde recoge el 4x4 se toman frutas y snack una hora más tarde se llega a DONAMA sitio sagrado y pagamento, se conoce la historia del lugar, y se hace retorno a Santa Marta, se toma un almuerzo, en Bonda y se entrega en el hotel.

INCLUYE: Servicio de guía, seguro de agencia, transporte en carro, y mulas, desayuno, almuerzo, cenas típicas .durante los 4 días. Frutas y snack.

Costo por persona: 1.000.000 \$p/p.

***KENNEDY CAMPING:**

EXPERIENCIA: Camping una experiencia de dos días y una noche en la que el primer día se hace un ascenso a 3.000 Ms de altura en la que podemos encontrar en el recorrido aves endémicas y una hermosa vista de los picos nevados el caño de Guachaca y la ciudad desde el mismo punto.

INCLUYE: Servicio de guía, transporte terrestre, camping y retorno en bicicletas ,2 desayunos 2 almuerzos 1 cena seguro de viaje, seguro de asistencia.

Costo por persona: 650.000 p/p

***LOST CITY:**

EXPERIENCIA: Partimos desde Santa Marta rumbo a la sierra nevada de santa marta son 5 días y 4 noches de caminatas y contactos con todas las tribus indígenas, intercambios de culturas comidas típicas.

Costo por persona: 1.200.000 p/p

TOURS DE PLAYA:

***PARQUE TAYRONA:**

***BAIHA CONCHA:** primer sector del parque

EXPERIENCIA: Salimos en chivas rumberas, avistamiento de la piragua, parada en la primera entrada al parque Tayrona compra de brazaletes etc.

INCLUYE: Servicio de guía, seguro de agencia, entradas al parque Tayrona transporte terrestre y marítimo, Careteo.

Costo por persona: 80.000 p/p

***PLAYA CRISTAL: Sector V.I.P**

EXPERIENCIA: Salidas en lancha o terrestre avistamiento del mar de 7 olas caminata hasta Neguan (playa) y de ahí en lancha hasta Playa cristal, playa con un mar de 7 tonos de azules su fuerte es el Careteo.

INCLUYE: Transporte terrestre o marítimo seguro de agencia, entradas al parque, Careteo .servicio de guía.

Costo por persona: 100.000 colombianos / 145.000 extranjeros

***CABO SAN JUAN DEL GUIA:**

EXPERIENCIA: se realiza una caminata ecológica de 3 hora donde van a conocer 4 playas antes de llegar al cabo ok las arenillas, arrecifes, cañaverales, flora y fauna.

INCLUYE: Servicio de guía, entradas al parque, seguro de agencia .brazaletes,

Costo por persona: 110.000 colombianos/ 145.000 extranjero.

***PLAYA BLANCA ACUARIO**

EXPERIENCIA: salimos desde el rodadero en una embarcación de taxi marino toda una experiencia llegamos directamente al acuario veremos el espectáculo de los delfines de dos horas / avistamiento de peses como robalos, sábalos, Mantarrayas, caballos de mar etc. Luego del espectáculo nos dirigimos a playa grande, Nuestro destino final.

Incluye: transporte terrestre marítimo, seguro de agencia, entradas al acuario, servicio de guía.

Almuerzo.

Costo por persona: 120.000 p/p

TOURS ECOLOGICOS Y DE PLAYA

***MINCA - TAGANGA**

EXPERIENCIA: salimos 7am de la puerta de su hotel directamente a Minca sierra nevada de santa al llegar tomaremos un desayuno ligero bien sea huevos arepas y jugos natural, seguimos la caminata por la selva de Minca avistamiento de flora y fauna, monos etc. Luego de 20 min llegaremos a pozo azul hay tomaremos baños de 2 horas en aguas muy frías ok. Luego del baño al media día nos montaremos en la van y nos trasladamos al mirados de Taganga compra de artesanía fotos panorámicas, luego de 15 min bajaremos a el pueblo de Taganga directamente a tomar el almuerzo bien sea pescado pollo o cerdo, combinados con sopa y su jugo natural, luego del almuerzo tomaremos una lancha y nos trasladamos a playa grande, nuestro destino final hasta las 5 pm regresamos a Santa Marta.

INCLUYE: Servicio de guía, transporte terrestre, transporte marítimo, seguro de agencia desayuno y almuerzo.

***PALOMINO ECOLOGICO:**

EXPERIENCIA: Salidas de santa marta 6 am con destino palomino llegaremos a tomar desayuno, luego hacemos el recorrido de una hora por sendero ecológico hasta la comunidad indígena, luego retornamos hasta el punto de inicio del Tubing rio con un descenso de 2 horas hasta la desembocadura del rio con el mar. De palomino

Incluye: Transporte terrestre, guía, seguro, desayuno, almuerzo, Tubing.

Costo por persona: \$180.000